



わたしが選ぶ 渥美半島

キラリ100選

な はなばたけ 菜の花畑 神戸町・和地町]

今年も「菜の花の季節」がやってきました。1月6日(土)からは「渥美半島菜の花まつり」を開催します。菜の花にちなんだ楽しいイベントがもりだくさん! 皆さん、ぜひお出かけください。(詳しくは13ページをご覧ください。)

さて、市内に数ある菜の花畑の中から「キラリ」に選ばれたのは、神戸町と和地町の畑です。どちらも、周りの景観とともに菜の花を満喫できるのが特徴です。神戸町では壮大な蔵王山と風車を背景に菜の花を。和地町では太平洋の青色とみごとにマッチする菜の花を。どちらも期間限定の景色です。お見逃しなく!



神戸町の菜の花畑

2月までは菜の花が咲いています。さまざまアングルからお楽しみください。

和地町の菜の花畑

見ごろは2月から。国道沿いなので、ドライブの途中に立ち寄ることも可能です。



午前5時ごろから開かれています

にしち いち 二七の市 [田原町]

2日、7日、12日、17日、22日、27日... 毎月「2」と「7」のつく日に松下公共駐車場で開催されているのが「二七の市」。味わいのある露店や歴史を感じずにはいられない雰囲気などは、行ってみる価値あります。売られているものは定番の野菜や果物をはじめ、衣類やみたらし団子などさまざま。訪れてみたら、ちょっとした掘り出し物が見つかるかもしれませんよ。



人口と世帯数(平成18年12月1日現在)	
総人口	66,571人
男性	33,613人
女性	32,958人
世帯数	20,605世帯
出生	42人
死亡	49人
転入	140人
転出	132人
増減	+1人
増減は11月中です	
行政面積	
	188.58km ²

今月の「表紙」

昔から伝わるお正月の遊び「凧揚げ」。凧揚げの歴史はとて古く、1000年以上も前に中国から伝えられたと言われていました。皆さんも子どもは、よく楽しんだのではないのでしょうか。空高く優雅に舞う凧は、まるで元気に外を駆け回る子どものように見えます。新たな時代に向け、私たちの想いも空高く舞い上がってほしいと願います。そんな皆さんの想いが込められる田原市では、新しいまちづくりの基となる「総合計画」を策定しました。今後も市民・団体・事業者・地域・行政が一体となって、この計画の実現を目指していきましょう。そして、田原市がさらに「活発」「豊か」「美しい」まちになるように願っています。未来を背負う子どもたちや現在を担う皆さんが、今年もさらに飛躍する年になりますように(MR)